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十大關注評選投票踴躍

商界年度盛事影響更勝往年
【香港商報訊】記者姚一鶴報道：「香港商界最關注的10件大事」評選活動已成本港商界年度盛

事，各主要商會社團一路以來鼎力支持，核心成員的身影從不缺席，活動的影響力一年比一年大，今

屆更獲行政長官林鄭月娥親自致辭打氣。

商界十大關注揭曉暨頒獎禮昨在香港商報大廈舉行，典禮開始前

一個小時，嘉賓已經來到活動現場，簽名、拍照。林鄭月娥發表視

頻致辭，對商界10件大事評選高度關注和重視，對評選活動圓滿舉

辦表示了祝賀。

有關活動自2006年首度舉辦，不知不覺今年已經迎來了第14屆。

讓人振奮的是，這項評審活動一年比一年辦得更好，影響力也是一

年比一年大。今次的舉辦場地與以往有所不同，

因為正值新冠肺炎疫情期間，為了保證在場人員

及與會者的安全，所以將場地設在報社六樓的活

動室，同時所有到場人員都全程佩戴口罩，保持

應有的社交距離。

來到現場領獎的市民也十分開心，認真的聆聽嘉賓的發言，其中

一位獲獎的男士更是和家人一起來到現場領獎。上台時，其家人更

在台前為他拍照留念。他領獎後說，很開心關注新聞事件的同時，

還能獲得額外的獎勵。

主辦單位收到大量來自香港、內地及其他地方

的投票信函和網上投票，足見商界和市民參與的

熱情十分之高。根據由本港商界領袖和專家組成

的評審團委員的意見，及商界和讀者的投票結

果，最終從選中或最接近十大關注評選結果的投

票表格中抽出16位獲獎者，包括頭獎1名、二獎

2名、三獎3名，優異獎10名；送出名貴禮品的贊

助商，分別為萬希泉鐘錶有限公司、嘉盈珠寶有限公司、九龍珀麗

酒店以及裕華國產百貨有限公司。

疫情完全沒有影響到現場嘉賓和觀眾的熱情，

當主持人宣布10件大事的時候，都獲得了在場人

士的熱烈掌聲，尤其是當「香港國安法實施 社會

由亂向治」及「香港國安法顯威國安處依法拘捕

黎智英黃之鋒等人」這兩件大事，整個會場的氣

氛達到了頂峰。

中基長壽執行董事曹眾：

專注發展長壽科學業務

在「2020香港商界最關注的10件大事」評選頒

獎禮上致辭時，曹眾指出，自去年底以來，中基

長壽科學集團已公布多項與發展健康產業相關的

交易，繼早前收購兩間檢測中心並在美國設立製

藥工廠後，最近已就收購亞洲綜合細胞庫簽訂備

忘錄。

她又指出，集團現時專注發展長壽科學業務，

而研發腫瘤藥亦在未來發展計劃之內。集團現時

在本港設有兩個檢測中心，分別位於九龍灣和銅

鑼灣，主要提供預防癌症相關檢測。檢測中心會

利用先進科技進行細胞檢測，可做到未來3至6年

癌症篩查的效果。

內地會員佔六至七成

【香港商報訊】記者張智榮報道：中基長壽科

學集團執行董事曹眾表示，2020年無論是對商界

還是港人都是艱難的一年。2021年是國家「十四

五」的開局之年，香港以「背靠國家、面向國

際」的戰略定位，定能為經濟發展迎來新紀元。

已簽收購亞洲綜合細胞庫備忘錄

曹眾透露，旗下產品的銷售渠道主要實行會員制，會員涵蓋全球

消費者，目前內地會員佔六至七成，看好未來內地保健品消費市場

的增長潛力。另外，隨癌症發病率上升，相信癌症藥物研發亦在

集團未來發展計劃之內。

隨人口老化程度加深，以及對健康長壽的渴望，曹眾認為保健

品市場相當龐大。不過，她提醒消費者，要對保健消費品有更清晰

的認知，避免盲目服用。她又建議，消費者透過檢測了解自己的需

要，便可更有針對性及明智地選擇產品。

面對新冠肺炎疫情，她建議大家適當運動，均衡飲食，保持自身

免疫力，相信預防勝於治療，呼籲勤做檢測並盡早接受疫苗接種。

談到集團的保健品研發業務時，曹眾指出，集

團旗下保健品主要透過干預細胞延緩衰老提升身

體免疫力，其中保健產品NMN，或者對活化細胞

及促進人體免疫系統有顯著功效並有助預防癌

症。

商務及經濟發展局副局長陳百里(右)及萬希泉鐘錶創辦人兼行政總裁沈慧林(左)頒獎。

中聯辦宣文部副部長張國義(左)頒獎。

香港中華總商會副會長謝湧海(左)頒獎。

香港中華廠商聯合會會長史立德(左)頒獎。

香港工業總會主席葉中賢(左)頒獎。

（本版照片由蔡啟文、馮瀚文、馮俊文攝）

因疫情關係，出席頒獎禮的嘉賓都做足防
護措施。圖為商務及經濟發展局副局長陳百里
(右)與嘉賓碰手肘。

香 港 商 界 最 關 注 的

1 0件大事揭曉暨頒獎

禮，近幾屆一直由口才

了得的香港經貿商會會

長李秀恒擔任主持，他

昨日在頒獎禮上依舊妙

語連珠。他還特意講到

與香港商報的一段故

仔。他說，得知這個活

動今年在香港商報大廈

舉行，更一定要到場繼

續做主持，除了因為支

持商界這一傳統活動，

還有一個「秘密」，原

來當年是他向香港商報

建議購入工廈活化作為

報社的總部和辦事處。

香港商報於2011年買入

現址作為總部，物業價

值至今累升數倍。李秀

恒的投資眼光確實獨

到。

中基長壽執行董事曹眾透露，研發癌症藥在集團未來發展計劃之內。
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